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7月2日下午，邵阳县九公桥
镇长排村 8 组，村民左志平家的
86只羊被雷声吓得闹个不停，他
赶忙走进羊圈喂食，安抚可爱的
羊儿。看着忙得起劲的左志平，市
政协驻村扶贫工作队队员廖健满
意地笑了。

“你们猜猜，2018 年以前的
左志平是什么样子？”面对来访的
记者，廖健笑着问道。

未待记者回答，该村党支部
书记罗跃红抢先揭开了谜底：
2018年以前，左志平身体异常虚
弱，整个人又黑又瘦，经常在沙发
上一躺就是一整天，就算大热天
也穿着一件棉衣。

原来，2015 年在广东务工
时，48岁的左志平被查出肾脏有
毛病，还患有糖尿病等，只得回到
家乡治疗。至 2018 年时，光医疗
费就花了十几万元。

“小儿子读大学要钱，自己治
病要钱……是党的好政策帮了我
的家庭，是扶贫工作队救了我的
命！”左志平深有感触地说。

2018 年 3 月，市政协驻村扶
贫工作队入驻长排村，了解到左
志平家的情况后，千方百计帮助
他们脱贫致富。扶贫工作队员经
常到左志平家，鼓励他重新树立
信心，一边治病一边发展产业，并
为他争取了“特惠保”意外伤害保
险、医疗保险代缴50%、慢性病签
约服务等一系列健康扶贫政策。
罗跃红作担保，为他争取了小额
贴息贷款政策，向银行贷款5万元
购买了30多只羊。如今，左志平家
的羊已发展到86只，他也由此成
为长排村的养羊大户。在扶贫工

作队的帮助和支持下，左志平一
家还种了3亩油茶树、1亩水稻、3
亩玉米，养了5箱蜜蜂，喂养了60
多只鸭子和10多只鸡。此外，他还
获得了护林员公益岗位，每年有
1.2万元的收入。现在，左志平与
妻子张嫦娥年收入有近10万元。

“我大儿子在广州务工，小儿
子从邵阳学院毕业后在江苏一家
电子厂工作，都享受了就业交通补
贴，他们加起来每年可赚10多万
元。”左志平开心地掰着手指算起
了账。2019年，他们一家的总收入
超过了20万元。从2018年到现在，
短短3年时间，不但还清了10多万
元的债，还把5万元贷款也还了，
全家正式实现了脱贫致富奔小康。

令左志平最惊喜的，当属身
体状况好起来了。身体逐步康复，
以前总是意志消沉、沉默寡言的
他，现在性格开朗起来，还经常在
组里开展传帮带，教邻居养殖种
植技术。2019 年 10 月，左志平家
庭被市政协驻村扶贫工作队、长
排村委会评为“勤劳致富家庭”；
2020年3月，8组村民经无记名投
票，选举左志平为组长，希望他带
领大家发财致富。

生活越来越有奔头，左志平
计划大力发展养羊产业，投资
10 多万元新建 500 多平方米羊
舍，扩大养殖规模；购买孵化器
用来孵化鸡蛋、鸭蛋，发展养鸡
养鸭产业。
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左志平：栏里有羊 心里敞亮
邵阳日报记者 艾哲 通讯员 刘飞

探亲士官勇救溺水学生
（2版）

山村土货进城 村民抱团奔富
（3版）

城步青界山林场护林员42载扎根深山守护银杉

大山深处护宝人 （5版）

市校车办发布校车督查结果——

校车安全隐患不容忽视 （6版）

导读

邵阳日报讯 （记者 肖燕 通讯员
尹华增） 7 月 10 日，全市水利系统敲
定下半年水利工作重点任务并进行
交办，以确保全面完成年度各项目标
任务。

上半年，我市水利工作亮点纷呈，
如率先在全省完成2019—2020年度冬
春水利建设；在全省水利系统率先出台

《邵阳市水利系统专业技术人员管理办
法》；犬木塘水库工程正式获省发改委

立项批复；河长制工作在全省总河长会
议上作典型发言等。

下半年，全市水利系统将坚持“一
盘棋”思想，按照市委、市政府“五网”项
目建设的战略要求，坚持犬木塘水库项
目等重大水利工程引领，着力构建防洪
安全体系、农村饮水体系、用水灌溉体
系、河库生态体系等水网“四大体系”，
确保实现“一个进入三个确保”的水利
工作目标，努力实现防洪安全、饮水安

全、生态安全、用水可控。重点落实好
河长制工作，打造资江干流、邵水、夫夷
水市级样板河，每个县打造2至3条精
品样板河，启动中小河流电子眼监测全
覆盖两年行动计划，每个县打造 2 至 3
处智慧河库，全面完成今年省定的 19
项河长制重点工作任务和上级交办问
题整改。重点做好农村饮水安全工作，
全面清零脱贫攻坚动态问题，加快120
处农村饮水巩固提升工程建设，对巩固
和新增农村自来水人口13.89万人的重
点民生实事任务进行“一月一调度”。
此外，还要重点做好防汛抗旱、小水电
清理整改、水利建设和管理、“十四五”
各项规划编制等工作，奋力在落实“六
稳”“六保”中育新机、开新局。

下半年全市水利工作重点任务敲定

着力构建水网“四大体系”

邵阳日报讯 （记者 刘 小 幸
通讯员 罗志元） 7 月 13 日，市人大
常委会放心早餐“百店千户”大调研座
谈会召开。市人大常委会党组书记、常
务副主任王昌义，党组副书记、副主任
刘德胜，秘书长禹志加出席。

与会人员认真观看了放心早餐“百
店千户”大调研视频资料，听取了有关调
研报告，围绕城区早餐行业的现状、存在
的问题及对策建议进行了交流发言。

王昌义指出，开展放心早餐“百店
千户”大调研，是严格落实习近平总书记

关于食品安全工作的重要指示精神的
具体体现，是回应人民群众对方便、卫
生、健康的早餐服务的热切期盼，也是全
面建成小康社会的现实需要。市人大常
委会组织开展此次大调研以来，各调研
组扎实进行调研，认真查摆问题，形成了
阶段性的调研成果，取得了较好成效。

王昌义要求，坚持以人民为中心的
发展思想，善作善成、善始善终把放心早
餐一抓到底，抓出成效。一要明确目标，
围绕“安全、放心”做文章。要聚焦生产、
运输、加工等环节存在的问题，从安全防

范、宣传推广、摊担管理、全产业链建立、
品牌及标准化建设、监管体制完善、技术
研发和食材可溯性等着手，寻找差距，查
摆问题，抓好整改，努力构建起“安全、放
心”的早餐供应体系。二要寻求出路，提
出若干意见建议。要借鉴外地做法，推广
本地好典型，从早餐经营的规模化、规范
化、标准化建设中寻求出路。要围绕管理
机制、重点专项整治、标准化建设、“互联
网+美食+旅游”等提出具有针对性的意
见建议。三要注重运用，进一步充实完善
调研成果。要坚持问题导向，进一步修改
完善，形成一个高质量、有“辣味”的调研
报告和电视专题片。市人大常委会要专
题听取一次调研情况的汇报，依法作出
一项决议，并以此次调研成果为明年《邵
阳市传统美食品牌传承保护条例》的立
法奠定基础。

将“放心早餐”一抓到底抓出成效
王昌义出席市人大常委会“百店千户”大调研座谈会

长安营虫茶专业合作
社位于城步苗族自治县长
安营镇长安营村，主要从
事长安三叶海棠的培植、
虫茶的生产加工及市场拓
展等业务。合作社拥有标
准化茶叶加工厂房2座，年
产虫茶原叶40多吨，精加
工虫茶产品10多吨，年产
值1800多万元。该产业带
动长安营镇 43 户贫困户
172人脱贫。图为7月11日，
村民正在虫茶加工车间忙
碌着。 邵 阳 日 报 记 者
申兴刚 摄

邵阳日报讯 （记者 谢文远）
7月13日下午，市委书记龚文密来到邵
阳经开区，深入企业，与企业负责人座
谈，参观企业生产线，了解企业发展情
况。他强调，要把智能制造作为主攻方
向，以智能化数字化推动企业高质量发
展，更好为经济赋能、为生活添彩。市
领导李万千、彭华松参加调研。

2019年9月，彩虹特种玻璃公司正
式启动第二条生产线建设，根据目前项
目进度，预计 7 月底达到点火条件。
龚文密与企业负责人座谈，详细了解第
二条生产线设备引进和建设情况。他
要求企业抢抓工期，加强技术研发，积
极引进人才，拓宽销售渠道，在保证质
量的前提下，力争7月底实现第二条生

产线点火。
三一专汽按照智能制造的要求，将

搅拌车、底盘、自卸车三种产品的备料、
焊接、车架成型、涂装、装配等模块实行
全面自动化升级，同时引入智能制造平
台、数字化集成和智能化决策系统新建
灯塔工厂。整个灯塔工厂项目建设按
整体规划两期实施的方式推进，项目一
期计划今年8月份投产。其中涂装、装
配模块已进入联调生产阶段，备料、焊
接、车架成型处于设备制造安装阶段。
届时，三一专汽将建成世界一流的机械
制造智能生产线，真正实现生产过程全
数字驱动。龚文密走进车间，仔细察看
智能设备运行状况，与企业管理者和员
工交谈，了解企业智能化改造历程和带

来的新变化。他对三一智能化、数字化
改造表示赞赏，希望企业加快智能化、
数字化进程，进一步提升效率，降低成
本，提升核心竞争力。他指出，加快发
展智能制造，是顺应科技革命浪潮的必
然要求，是推进制造业转型升级的迫切
需要。企业要紧盯技术进步新趋势，大
力推进生产过程和管理过程智能化，把
智能制造作为产业创新的主攻方向，以
智能化推动高质量发展。

当天，龚文密一行还来到拓浦精工
智能制造有限公司了解企业生产情况。

龚文密在邵阳经开区调研时强调

以智能化数字化推动企业高质量发展

邵阳日报讯 （记者 刘波
通讯员 陈杰雄） 7 月 13 日下
午，市委副书记、市长刘事青到邵
阳经开区专题调研“保产业链供
应链”工作。他要求，邵阳经开区
和市直相关部门要围绕“六稳”

“六保”，主动服务、靠前服务，切
实为企业解决困难，保障产业链
供应链持续稳定发展。市政府秘
书长陈秋良参加调研。

刘事青先后来到韦全智能终
端产业园项目、阳光发品、铭基高
科和九兴鞋业，了解项目建设进
展情况、企业生产销售情况，并与
三一专汽、邵阳纺机、富士电梯、
讯源电子、韦全集团、鸿福铼发制
品、慕容集团等先进装备制造、电
子信息产业和加工外贸三大产业
的企业负责人进行座谈，了解企
业上半年生产经营情况和运行困
难，听取意见和建议。

1至6月，邵阳经开区实现规
模工业企业总产值161亿多元，同
比增长近5%；引进各类产业项目
40个，完成合同引资额44.7亿元。
同时，抢抓国家、市场对地方政府
平台公司的融资倾斜趋势和债券
市场利好机遇，充分利用政策，积

极作为，多渠道筹措资金，为园区
产业项目建设提供了有力保证。

在听取有关情况介绍后，刘
事青指出，今年以来，面对疫情，
全市成功地守住了经济社会发展
的基本盘，这与我市全力保产业
链供应链是密不可分的，广大企
业也贡献出了重要力量。他代表
市委、市政府对广大企业家付出
的努力表示感谢。

刘事青要求，邵阳经开区及
市直相关部门要切实抓好“保产业
链供应链”工作，对企业在发展中
碰到的困难，要列出问题清单，逐
一解决，对一般性的问题，要以发

“市长督办令”等形式，向有关部门
进行交办，限时办结；对跨战线跨
领域的棘手问题，可以列入市长日
常工作日程，专题研究解决；对重
点项目建设中发现的突出问题，要
立即加以解决，全方面加快项目建
设进度；各职能部门要围绕“六稳”

“六保”，竭尽全力为企业排忧解
难，做好服务，指导、帮助企业解决
实际问题、渡过难关，助力企业发
展；要进一步研究帮助企业如何在
常态化疫情防控的情况下谋求发
展，切实扶持企业实现稳产稳链。

刘事青专题调研“保产业链供应链”工作

保障产业链供应链持续稳定发展


